



東陽病院 宇野史洋 医師

などといわれ、とくに評判のよろしくない外来診察時間ですが、今現在の医師数では、一人一人の診察に10分かかると午前の外来の終了するのが夕方になってしまうのです。そこで、短時間に要領のよい的確な診察が求められます。私たち医師は日々研鑽を積み、心して外来診察を行ななくてはなりませんね。受診される患者さんにお願いしたいのですが、いつか具合悪いのかを、具体的に要領よく話して頂けると大変助かります。着脱が容易な衣類を身につける事も大切。腹痛があ

病院の外来受診は時間がかかるという苦情をよく耳にします。当院の場合、9時からの外来開始直後に受診するため6時前から待っている人もいて、大きな問題だと思います。5分間診療などといわれ、とにかく評判のよろしくない外来診察時間ですが、今現在の医師数では、一人一人の診察に10分かかると午前の外来の終了するのが夕方になってしまうのです。そこで、短時間に要領のよい的確な診察が求められます。私たち医師は日々研鑽を積み、

### 外来受診のここがポイント

シリーズ⑬



るのにボディースーツを着てしたり、足がむくむのにまぐりにくい細めのジーンズで来ると診察に時間がかかります。すねや足背の診察は重要な上、心電図をとる際にも大変ですから、ストッキングやタイツも控えてほしいもの。顔色も重要なサイン。診察の際の化粧は本来不要と思います。症状や質問事項はメモしてきてくれると参考になります。また他院で処方された薬は是非持参してください。重複を防ぎ、副作用や相互作用を知る上での参考になります。

転居や家庭の都合等で転院を希望さ

れる際には、前医での治療内容やX線検査所見が知りたいのです。転院の理由をはつきり話し、必ず紹介状をもらってください。医師に変な気を使う人がいますが、ご心配無く。紹介状を書くのは医師の仕事の一つ。これにより無駄な検査も省けます。現代は患者

オーブニングセレモニー  
一番乗りは、

ほんの



### —町立図書館—



最初の入場者に花束と記念品が

9時25分、町長はじめ助役、収入役、教育長、図書館職員が玄関ホールで出迎えました。天候に恵まれた11月4日町立図書館がオープンしました。

小田部の伊藤さん親子で入館

さん親子に町長から花束と記念品の贈呈があり、思ぬセレモニーに喜びの2人でした。また先着50人の方にプレゼントが用意されました。

来場者は、図書館利用カードの手続きをとり、広々とした図書室に吸い込まれていきました。



伊藤ゆり子さん・竜二くん

早朝から並んで一番で入ることができました。本が好きで、子供にはよく読んで聞かせています。広々とした図書館は、他の人に気を使わないで本が選べるのが魅力です。



鈴木茂利くん（芝山町）

光町に親戚があり、オープニングは知っていました。

今日は1日利用しています。



町立図書館

☎ 043311

おはなし会

日時 12/10(土)・12/17(土) 午後3時～

年末年始の休館

12/28(水)～1/4(水)